

Antrag des Rats Herrn Klaus-Peter Sperling zur Stadtratssitzung am 1.11.2018

Antragstext:

Die Stadt Soltau als zuständige Meldebehörde für ausländerrechtliche Identifikationsprüfungen vor Ort wird aufgefordert, Ausweispapiere von Ausländern, die bei Anträgen aller Art vorgelegt werden müssen, mit Hilfe des vorhandenen Lesegeräts (bzw. weiterer Lesegeräte) auf Ordnungsmäßigkeit zu überprüfen, um Fälschungen herauszufiltern und Leistungsmißbrauch zu verhindern.

Eine ausführliche Begründung erfolgt in der Stadtratssitzung.

Soltau, 21.10.2018

**Klaus-Peter Sperling
AfD Soltau**